

## MAX JACOB. Les élèves exposent leur travail



Les élèves ont préparé une exposition visible tout le mois de juin à la médiathèque.

Dans le cadre d'une résidence intitulée « Vivre Josselin aujourd'hui et l'imaginer demain », au cours de l'année scolaire 2023-2024, une quinzaine d'élèves des classes de sixième et cinquième Segpa du collège Max Jacob ont été accompagnés par deux architectes professionnels, Rozénn Autret et Claude Le Corre, et par Emma Burr, artiste plasticienne.

### A la découverte du patrimoine

Par le biais d'explorations urbaines favorisant l'observation, mais aussi de balades dessinées, les élèves se sont appropriés leur territoire et ont pris conscience de la richesse du patrimoine, en travaillant sur différents sujets tels que les structures des bâti-

ments, leur graphisme, et les différents matériaux utilisés, enrichissant au passage leur vocabulaire, en effet « nous avons appris des nouveaux mots » indique Gurwan, tels que « torchis, soubassement-ou chien-assis ».

Répartis en groupes de travail, « les futurs acteurs de la société de demain » ont préparé une exposition, pour « valoriser leur travail auprès des familles, camarades, élus et habitants » indique Séverine Janet, directrice du collège. Visible à la médiathèque Yvonig Gicquel tout le mois de juin, l'exposition regroupe des travaux réalisés sous différentes formes, telles que des dessins, des collages, ou encore des peintures, et sur divers supports.